

Desalojan nuevamente a manifestantes de Plaza de la República de París



París, 2 abr (PL) Fuerzas del orden desalojaron nuevamente a cientos de manifestantes que se reunieron en la Plaza de la República de París para oponerse a un plan laboral del gobierno, que según sus detractores favorece al empresariado en detrimento de los derechos de los trabajadores, en un país donde el desempleo se ubica en torno al 10 por ciento.

Tras las marchas del jueves último en las principales calles de Francia para demandar la retirada del proyecto, varios centenares de inconformes se dieron cita por segunda noche consecutiva en la Plaza de la República, una iniciativa a la que quieren dar continuidad a pesar de las detenciones y enfrentamientos que se produjeron durante las protestas efectuadas hace dos días en toda la nación.

A las acciones se sumaron el sector educativo y el del transporte, este último afectó el servicio de trenes de alta velocidad y de los que conectan las ciudades con las periferias, así como el del metro, estuvo afectado por la huelga convocada.

También hubo impacto en los aeropuertos por la huelga de controladores aéreos.

Aunque para los próximos días están previstas otras manifestaciones, el gobierno y la patronal insisten en defender el proyecto laboral considerado por Myriam el Khomri, ministra de Trabajo, "una iniciativa justa y necesaria que debe permitir la disminución de la desocupación".

se trata de una iniciativa justa y necesaria que debe permitir la disminución de la desocupación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89226-desalojan-nuevamente-a-manifestantes-de-plaza-de-la-republica-de-paris>



Radio Habana Cuba